



CC-BY-SA Historisches Museum Frankfurt

Alter Viehhof, im Hintergrund die Hinterhäuser der Judengasse

Vom alten Viehhaus waren die Hinterhäuser der Judengasse zu sehen. Diese wurde 1884 abgerissen.

Nachdem der Ghettozwang 1811 aufgehoben wurde, verließen viele Jüd*innen die Judengasse. Diese zerfiel daraufhin zusehends. Nachdem 1874 die Häuser der Westseite abgerissen wurden, folgte 1884 der Abriss der Ostseite. Die Zeichnung zeigt also den Zustand, kurz bevor die letzten Häuser der Judengasse abgerissen wurden.

Informationen

Frankfurt, Viehhof, Judengasse (Darstellung)
03.03.1884 (Datierung)

Stadtopographie, Genre
Handzeichnung
Papier, Bleistift, Aquarell

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C50128
